



Rusia conmemorará Día del Genocidio del Pueblo Soviético

Description

(Moscú) En Rusia se anunció hoy que, en el 2026 se establecerá el 19 de abril “Día del Recuerdo de las Víctimas del Genocidio del Pueblo Soviético cometido por los nazis durante la Gran Guerra Patria”.

La ley, propuesta por diputados de la Duma Estatal (cámara baja del parlamento ruso), entró en vigor el 1 de enero, según publicó este miércoles el portal Duma.ru.

Además, a partir del nuevo año, entrarán en vigor regulaciones que permitirán a las organizaciones sin fines de lucro dedicadas a perpetuar la memoria de las víctimas del genocidio del pueblo soviético durante la guerra obtener la condición de organización social.

Esto permitirá a estas ONG optar a apoyos estatales y municipales, incluyendo asistencia inmobiliaria y financiera.

«Nuestro deber es preservar la memoria del heroísmo de nuestros abuelos y bisabuelos, quienes salvaron al mundo entero de los nazis. Y evitar que otros olviden la verdad sobre las atrocidades de los nazis y el heroísmo del pueblo soviético», señaló el presidente de la Duma Estatal, Viacheslav Volodin.

El líder parlamentario señaló que el año pasado se aprobaron un total de ocho leyes federales para preservar y proteger la memoria histórica y perpetuar el heroísmo de quienes nos hacen vivir hoy.

«Es importante contrarrestar cualquier intento de reescribir la historia y devaluar el papel del pueblo soviético en la derrota del fascismo. Esta labor debe llevarse a cabo de forma continua. Sigue siendo una prioridad para nosotros», enfatizó Volodin.

El presidente de la Duma Estatal recordó que “más de 13 millones de civiles en la URSS fueron víctimas de la ocupación nazi. Millones de civiles fueron asesinados, quemados vivos y torturados en campos de concentración. Ningún otro país sufrió tantos sacrificios durante la Segunda Guerra Mundial como el pueblo soviético”, señaló.

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026